

Ein wunderschönes Beisammensein in vorweihnachtliche Atmosphäre an der festlich geschmückten Mühle.

Auch im Dezember 2024 stand der inzwischen traditionell gewordene offene Adventskalender an der Mühle auf dem Programm. Es war schön, dass wieder vierundzwanzig Personen und Gruppen gefunden wurden, die sich bereit erklärten, je einen Abend zu gestalten.

Es ist erstaunlich, wie vielfältig die Geschichten waren. Es gab besinnliche, leicht mahnende, reflektierende, lustige und traditionelle Kindergeschichten sowie sehr schöne weihnachtliche Musik, die von drei verschiedenen Chören vorgetragen wurde. In den ganzen Jahren sind bisher erst zwei Geschichten wiederholt worden.

Im Anschluss an das vorweihnachtliche Programm wurden von uns über hundert Liter des begehrten und leckeren Apfelpunsches ausgeschenkt. Die Begegnungen und kurzen Gespräche wurden offensichtlich von den Gästen sehr genossen - eine willkommene Abwechslung in der dunklen Jahreszeit, ebenso wie die mit Kerzen und Lichterketten geschmückte Mühle, die Licht ins Dunkel brachte.

Jeden Abend eine andere Atmosphäre, jeden Abend ein friedliches Beisammensein - wie tröstend in dieser unruhigen Zeit.

Text und Fotos: Angela Tholl